
7月学校評価アンケート（保護者の自由記述）の学校回答 

 ７月に学校評価アンケートをとらせていただきました。学校への自由記述欄に「学校への要望」を書かれている記述があ

りましたので、ご回答致します。 

 

 ○荷物が多いです。教科書ノートは学校に置いてほしいです。体操服は体育がある日に持参してほしい。 

です。 

→基本的に国・算以外の教科書は置いておくようにします。 

置いておく教科書は，学年で揃えるようにしています。 

体操服は，基本的には体育がある日に持ってくるようにします。 

○学期末の計算ドリルの 2回目提出は必要ないのではないでしょうか。 

 →ドリル学習は，「繰り返し」をする中で力がついていきますので，同じところを複数回することもあります。各学年の

担任で指導法については揃えていきます。 

○1年生の時間割をクラスごとに発行してほしいです。 

 →学年で学習活動を揃えるという視点から学年での通信の発行を低学年は行っています。また，教職員の働き方改

革の観点からも今後も学年での発行を続けてさせていただこうと考えています。 

  （時間割が複雑な場合は時間割のみ学級ごとに発行していきます。） 

 ○トイレの使用人数が多いので時間差使用をしていただきたいです。水分補給の声かけをお願いします。 

   →授業の時刻が決まっているので，時間差での使用は難しいのが現状です。しかし，どうしても授業中にトイレに行きた

い児童には，その都度行くように声かけをしていきます。 

水分補給はできるだけ担任から声をかけるようにしています。 

 ○宿題について 

  ・先生からのコメントがほしいです。クラス内での紹介をしてほしいです。 

   →子どものがんばりには称賛の声かけやコメント等，担任で工夫して行っております。子どものやる気をひき出すよう，

今後も各担任で工夫して称賛の仕方を考えていきます。 

自学等の紹介は，掲示や通信等でできるだけ行っていきます。 

  ・自学の見直しを検討してほしい。 

   →自学は，子ども達が自ら興味関心をもったことを主体的に学ぶため，自分で学びを創っていく習慣づくりをするため，

また，中学校の学習につなげていくために行っています。小学生のうちから自分の考えをまとめる力をつけさせて

いきたいと考えています。 

「自学の意義」が保護者の方に伝わるよう説明を丁寧に行っていきます。 

  ・宿題の解答がほしいです。漢字の採点基準が分かりません。 

   →宿題はご家庭では，できる範囲で見ていただければ結構です。採点の基準が分からない部分はそ 

のままにしていただいて構いません。担任が見ていきます。 

 ○給食について 

  ・黙食についての緩和の見直しをお願いしたい。（福岡市も行っています。） 

   →今はまた感染状のおそれがありますので，市教育委員会の指導のもと，黙食を続けていきます。 

 ○参観を増やしてほしい。4月の参観は入れ替わりの時間が短かったです。名前順の分散では兄弟が同じ 

時間になってしまいました。 

   →11月の参観は，2校時と 3校時にしてクラスごとに分散して行う予定です。 

    （2校時：1・3・5組，3校時：2・4組） 

    ※45分間，廊下から参観していただく予定です。。 


